



■ Severo recorte de agua al Valle de México  
 ■ Diputado electo y prófugo de la justicia

Ante la crisis de falta de agua, el titular de Conagua, **José Luis Luege Tamargo**, anunció un nuevo recorte, diario, de 30 por ciento en el área metropolitana, es decir en las 16 delegaciones y en 11 municipios conurbados del Estado de México. Acompañado por el director de Agua del DDF, **Ramón Aguirre**, dio ayer la noticia que impactará a millones de habitantes del área metropolitana, pues se tienen que ahorrar 139 millones de metros cúbicos de agua en este año, pues de lo contrario la ciudad de México se quedará sin el vital líquido los primeros meses del próximo año... El incremento en la disminución es de 13 por ciento, pues del 17 se elevó al 30... No hay agua en el DF, ya lo habíamos adelantado, pero ahora es una triste realidad, un grave panorama: El destino ya nos alcanzó\*\*\* Y otra mala: La caída en la producción y los bajos precios del petróleo, podrían precipitar a México a su recesión más grave en 30 años, advirtió el secretario de Hacienda, **Agustín Carstens**, quien además agregó algo todavía más preocupante, pues esto significa que la economía mexicana no participará de la recuperación económica global pronosticada para 2,010, ya que podría caer, otra vez, el próximo año... Esta es



José Luis Luege

otra visión de lo que declaró el martes, el secretario de Hacienda en el Senado\*\*\* Y en la política, que no va de la mano con las actuaciones judiciales, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, ratificó el triunfo como diputado federal de **Julio César Godoy Toscazo**, medio hermano del gobernador de Michoacán, **Leonel Godoy**, que había sido impugnado, pues se dijo que regaló cemento para comprometer el voto... Pero además, hay que recordar que **Julio César Godoy** es buscado por la PGR, pues se le relaciona con "La Familia Michoacana", el cártel que domina, además de Michoacán, Guanajuato y hasta el Estado de México... En palabras simples: un prófugo de la justicia es diputado federal electo\*\*\* Y otra que puede ser para el anecdotario político de México: de acuerdo a **Javier**

**Lozano**, secretario del Trabajo, la desocupación en México es la más baja entre los países de la OCDE, pues dice que los sin empleos son del orden del 5.17 por ciento y antes llegaba hasta el 10 por ciento... Ahí queda de reflexión, pues quienes no compartirán esta visión son las decenas de miles de personas que se han quedado sin trabajo por la crisis financiera, "el catarrito" que nos llegó de fuera, que aunado a las decisiones que se tomaron por la influenza, lleva a México una recesión de más del 8 por ciento y como ya lo dijo el secretario de Hacienda **Carstens**, seguirá el próximo año... Y esto lo dijo **Javier Lozano** ante legisladores, por lo que tuvo que protestar decir la verdad, toda la verdad y sólo la verdad\*\*\* La hermana del presidente **Felipe Calderón**, la también panista de toda la vida, **Luisa María Calderón**, se integrará a la Comisión de Reflexión y Análisis de las pasadas elecciones, ante la renuncia a la misma de **Javier Corral**... El anuncio fue hecho por el consejero del PAN, **José Luis Coindreau García**, que a su vez fue notificado por el nuevo dirigente **César Nava**... Esta comisión buscará responder a las preguntas que se hacen los panistas ¿Qué hicimos mal? ¿Qué hicimos bien? ¿Qué dejamos de hacer? y ¿Qué debiéramos haber hecho?, para salir de las grandes dudas que tienen y para ello recorrerán todo el país y tomarán opinión aún de gente externa, de crítico políticos, para saber qué hacer en el 2012\*\*\* Por otra parte, la Suprema Corte de Justicia aprobó, en la Primera Sala, los más de 50 amparos que promovieron un grupo de indígenas detenidos, en contra de la sentencia que les dictaron por la matanza de Acteal, que ocurrió el 22 de diciembre de 1997... Esto significa que ante el cúmulo de irregularidades que se detectaron en los juicios, 20 de los detenidos obtendrán su libertad en breve... El único que estuvo contra fue el ministro **Sergio Valls**, pero la mayoría votó a favor, 4 a 1... La gran pregunta que surge ahora es ¿Dónde están los responsables de que estos indígenas, que se presumen inocentes, estén en la cárcel después de 12 años y dónde están los verdaderos culpables de la masacre?\*\*\* **Alejandro Encinas**, quien llegó por un acuerdo entre las corrientes del PRD a la coordinación de los diputados del sol azteca, dijo que buscará la unidad real de la bancada perredista, quien sin duda se unirá en el aspecto legislativo con el PT y hasta con Convergencia, pues a pesar de lo que se dice de que **AMLO** no intervino para nada, será una influencia determinante en la bancada de izquierda... Es muy posible que ahora surja un nuevo Frente Político de Izquierda en la Cámara de Diputados, para hacer crecer la menguada bancada perredista que no pasan de 80, pero ya juntos con el PT y Convergencia hacen ruido\*\*\* El conflicto de Aviacsa, no sólo ha afectado a la aerolínea y sus trabajadores, sino también al turismo en algunas zonas del país, como es el caso de Chetumal, en Quintana Roo, a donde tenía un vuelo diario, que está suspendido... La secretaria de Gobierno de Q.R. **Cora Amalia Castilla** Madrid se entrevistó, personalmente, con el secretario de Comunicaciones y Transportes, **Juan Molinar**, para que otra línea aérea haga este viaje y no se limite el turismo hacia el sur de aquel estado... Todo indica que las gestiones van por buen camino...



Agustín Carstens

abel.magana@diariodemexico.com.mx

